

## El PP recrimina al alcalde por exigir a los demás "lo que su Gobierno es incapaz de hacer"

Escrito por Laura Soto. 24 de abril de 2017, lunes.

---

El Grupo Popular le pide a López y a su concejal de Cultura que dediquen más tiempo en trabajar para recuperar nuestro patrimonio arqueológico y menos en exigir al Gobierno regional lo que ellos no son capaces de hacer.

---

El portavoz popular Francisco Espejo ha criticado que “el Gobierno de López y Castejón es experto en alzar la voz para defender aquellos proyectos que no dependen directamente del Ayuntamiento pero es incapaz de invertir en aquellas actuaciones que son de titularidad municipal”.

Las últimas manifestaciones del concejal de Cultura, Ricardo Segado, anunciando que López pedirá a la la consejería de Cultura la inmediata contratación de un plan director para recuperar la Catedral Vieja es una prueba más de que López prefiere buscar enfrentamientos con el Gobierno Regional y desviar la atención antes de trabajar buscando soluciones para Cartagena.

El portavoz popular ha recordado que en la recuperación de la Catedral están trabajando todos menos López y su concejal de Cultura. El Obispado está haciendo trabajos de conservación y ya ha preparado un anteproyecto valorado en una 600.000 euros y la Consejera de Cultura busca financiación.

Espejo ha lamentado que los únicos que no hacen nada son López y su concejal de Cultura. Casi dos años en el Gobierno y los proyectos prioritarios están paralizados, ni un solo euro destinado a el Anfiteatro o la plaza del Lago”, y ha añadido que “adquirieron el castillo del Atalaya pero ni tienen proyecto ni presupuesto para ponerlo en valor”.

En este sentido, Espejo ha dicho que para la recuperación del Anfiteatro que es propiedad del Ayuntamiento, el Gobierno regional perdió el año pasado una partida presupuestaria porque el Gobierno tiene aún sin elaborar el plan director para empezar a trabajar en la excavación de los restos arqueológicos”.

El portavoz popular ha recordado que “para 2017, el Gobierno solo ha destinado 10.000 euros del presupuesto en inversión para patrimonio arqueológico. Esto y nada es lo mismo, es incompresible que un Gobierno que tiene como consigna la puesta en valor del patrimonio cultural no incluya ninguna partida para la recuperación y puesta en valor de proyectos que seguirán colocando a Cartagena en el mapa arqueológico y cultural”.

Francisco Espejo ha insistido en exigir al Gobierno municipal que “dejen de escurrir el bulto y se pongan a trabajar de una vez por la defensa de los intereses de los cartageneros. Los ciudadanos siguen esperando que López y Castejón aporten alguna idea para el progreso y crecimiento del municipio” y ha recordado que “esto pasa porque el Gobierno actual ni sabe ni tiene un programa que desarrollar”.